



Buntes Ferienprogramm in der KAPA Kinderstube

Mitte Juli war es so weit – bei strahlendem Wetter wurden zahlreiche Schüler in die langersehnten Sommerferien verabschiedet - zugleich erfolgte der Start mit dem umfangreichen Angebot der KAPA, bei dem die Zeit auf den Herbst hin nur so im Flug verging.

Neben ganz viel Action beim Radfahren, ins Schwimmbad gehen oder auf Wanderungen, wurde heuer auch ein großes Augenmerk auf die heimischen Vereine gelegt. Hier besuchte uns unter anderem die Landjugend und stellte ihre vielen, spannenden Aktivitäten vor. Die Trachtengruppe Edelraute zeigte mit ihrer tänzerischen Darbietung ihr Können und animierte die vollends begeisterten Kinder zum Mitmachen. Sportlich ging es zudem beim Ausprobieren diverser Sportarten wie Karate, Tischtennis oder Reiten, zu.

In Sachen Kreativität bot sich die Möglichkeit mit Ton wahre Kunstwerke entstehen zu lassen. Bevor sie zur Fertigstellung in den Ofen wanderten, wurden die Tongebilde mit filigranem Werkzeug noch individuell gestaltet. Weiters wurde im

Rahmen eines Workshops mit der heimischen Künstlerin Tina Hötzendorfer der Entstehungsprozess ihrer farbenfrohen Bilder den Kindern nähergebracht.

Mit diesem kleinen Auszug einiger Aktivitäten über den Sommer hinweg, möchten wir uns ganz herzlich bei allen Familien, Vereinen, Firmenpartnern, Mitarbeitern und schlussendlich allen Beteiligten für das entgegengebrachte Vertrauen und die super Zusammenarbeit bedanken. Ihr seid spitze! ☺

Großer Dank gilt auch der Gemeinde, welche uns in jeglichen Belangen tatkräftig unterstützt und immer ein offenes Ohr für unsere Ideen und Wünsche hat.

Ab Herbst starten wir wieder in die Hortbetreuung und freuen uns darauf, viele neue und bekannte Gesichter bei uns willkommen zu heißen.

Bei Interesse gibt es nähere Infos telefonisch unter 0664 5104955 oder per Mail: info@kapa-kinderstube.at

Text: David Waltl, Bilder: KAPA Kinderstube



Unterstützung von Maskottchen Yappy, komfortable Fortbewegung per Pferd und Traktor, höchste Konzentration im Karateunterricht, ...



Heimische Kultur kennen lernen, kreativ mit Pinsel und Stift und ganz viel Spaß beim Tischtennis. Bei der KAPA-Betreuung war immer was los!

Bibliothek Kirchdorf

Kult im Kino – Kult bei uns in der Bibliothek.

Passend zum Kinofilm haben wir das neueste Buch von Rita Falk „Reh Ragout-Rendezvous“ im Regal. Wie die Vorgänger ist auch dieses Buch mit seinen 304 Seiten witzig und typisch bayrisch. Versetzt nach Niederkaltenkirchen hätte Eberhofer Franz als Dorfpolizist eine ruhige Kugel geschoben. Aber leider ist auch in dieser Provinz das Böse unterwegs. Es kommt immer schlimmer – die Oma kocht nicht mehr! Rockt Eberhofer den nächsten Vermisstenfall? Lasst euch überraschen, im Buch könnte es auch wer anderer sein! Als Fans der Schriftstellerin haben wir natürlich auch weitere Bücher der Serie!

Text & Bilder: Bibliothek

Natürlich halten wir euch auf verschiedenen Kanälen auf dem neuesten Stand.

